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内容

　　看板の数が公園の大きさに比べ明らかに少ないため、増設を要望。
　　入口だけではなく、公園内の各所にも設置を要望。

　　サポーター活動としては主に枝の間伐、椎茸の植菌、カブトムシ等昆虫の空間作り等。
　　説明会を６月25日16：00～実施する。

　○ペットマナーの看板の増設について

　　処分方法については市ごみ減課に問い合わせているが不明瞭なのが現状。

１　開会
２　グループリーダー（西村　實）挨拶

　○ペットマナーアップパトロールの実施について（第１回７月８日6：30～）
　　森づくりセンターとしても非常に助かる。必要な用具準備および処分はセンターにて対応する。

３　地球市民の森について

　　森づくりセンターと共同で清掃活動等に合わせての実施も検討していく。

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 地球市民の森　指定管理者（シダックス）情報交換会

会議要旨

地球市民の森森づくりセンター

Ｃプロジェクト　西村　實、本山　福戝子、藤川　祐子、市田　光司
森づくりセンター　江見所長、平塚氏、三溝氏

速野会館　赤井、山本　　

　　まるごと活性化で作成したマップを改良して、ＱＲコードを活用してもよいのでは。

　　予算との兼ね合いもあり、簡易なものであれば地域でも作成できる物もあるため、協力する。

　○森づくりサポーターについて

　　路面に表示されているのが最も分かり易いが、費用もかかり管理が困難である。

　○放送設備の設置について

次回以降に
ついて

次回活動　7/8(土)6：30～　マナーアップパトロール

　　迷子、マナー対策、つどい等での活用、落とし物、特に緊急連絡時に必須となる。
　　森づくりセンターとしても見積徴取し、県へ要望を行っている。
　　公園全体を対象とする大規模なものでなくても、遊具付近やセンター付近の限定個所での検討も。

　　現在地がわかりづらく、迷ってしまう人が多い。
　○ルート案内の看板設置について

　　本格的に要望していくのなら、学区要望として扱っていかないと具体化されない。

　○ドッグランの設置について
　　以前より話は出ているが、管理面での負担が大きく、県はＮＧ。

決定事項

　　ルートマップ（○㎞で○分等）の案内板が数か所あると便利。


